

Elecciones municipales y regionales 2014



OPORTUNIDAD. Postulantes aprovecharon enfrentamiento para intentar mejorar su imagen ante electores en semana clave.

Candidatos a la Alcaldía de Lima intercambiaron puyazos y acusaciones

ÚLTIMO DEBATE. Cornejo arrinconó a Castañeda al pedirle explicaciones por el monoriel; este le respondió recordándole frustrada reconstrucción de Pisco tras el terremoto del 2007. Villarán y Altuve intercambiaron acusaciones de corrupción.

Wilber Huacasi

La media docena de personas que hicieron de asesores durante todos los intermedios le resultó insuficiente al candidato Luis Castañeda Lossio para que respondiera la única pregunta que le hiciera su contendor Enrique Cornejo, durante la etapa más expectante del debate entre los trece candidatos a la alcaldía de Lima que participaron ayer en el último debate organizado por el Jurado Nacional de Elecciones (JNE).

Fue en la segunda ronda de polémica entre los postulantes. Enrique Cornejo le preguntó a Castañeda por qué los ciudadanos de Lima tendrían que ir



ENFRENTAMIENTO. Las portátiles de los dos principales candidatos mantuvieron entredichos verbales que fueron controlados por la policía.



centro privado de atención de salud en instalaciones públicas que pertenecen a la Municipalidad de San Miguel.

Y así, con esos y otros intercambios de acusaciones transcurrió el último de los debates para la Alcaldía de Lima antes de la elección del 5 de octubre.

SHOW EN LOS EXTERIORES

Varias horas antes del debate municipal, centenares de militantes de los 13 aspirantes al sillón municipal de Lima llegaron con bandas, pancartas, banderas, muñecos y canticos.

"¡No más Comunicore!, ¡Volverán las obras", "¡Lima ya habló!" eran las frases más escuchadas entre los hileros de la multitud.